

Fecha: 19-03-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Universidad Católica recibe documentos y videos del expresidente Sebastián Piñera

Pág. : 7
 Cm2: 479,1
 VPE: \$ 6.293.810

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: Positiva



Sebastián Piñera M., Magdalena Piñera M., presidenta de la Fundación Presidente Sebastián Piñera; Juan Carlos de la Llera, nuevo rector de la Universidad Católica de Chile; la ex primera dama Cecilia Morel e Ignacio Sánchez, exrector de la Universidad Católica.



El padre Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller de la UC, y Harald Beyer.



Matías Walker, vicepresidente del Senado, y Lucía Santa Cruz.



Magdalena Piñera E. y Andrés Chadwick.



Cecilia Morel junto al exrector Ignacio Sánchez mirando algunas de las fotos del expresidente Sebastián Piñera.



Juan José Ossa y Gonzalo Blumel.



Cristián Larroulet y Rodrigo Hinzpeter.



Enrique Paris y Carolina Schmidt.



Patricio Donoso y Felipe Larraín.

Se suman a la colección de archivos presidenciales:

Universidad Católica recibe documentos y videos del expresidente Sebastián Piñera

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

En una de sus últimas actividades como rector de la Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez encabezó —en el salón de honor de la Casa Central— la ceremonia de la firma de acuerdo por el comodato, licencia y promesa de donación de una colección compuesta por documentos, correspondencia, fotografías, videos, discursos e iniciativas de ley del expresidente Sebastián Piñera Echenique, quien falleció en un accidente en helicóptero el 6 de febrero de 2024 en el lago Ranco.

De esta manera, la Fundación Presidente Sebastián Piñera, ante familiares, amigos e importantes colaboradores del exmandatario, entregó material relacionado a sus dos períodos de gobierno (2010-2014, 2018-2022), así como a su trayectoria política.

Tras agradecer, su hija Magdalena Piñera Morel, presidenta de la fundación, destacó que en la Universidad Católica es donde se había formado su padre. "El estudiante, el economista que comenzó a pensar, reflexionar e imaginar las ideas que quería aportar al país", dijo. En tanto, la historiadora Lucía Santa Cruz resaltó la personalidad y trayectoria del exgobernante. "Fue un hombre fuera de lo común: de inteligencia superior, perfeccionista con él y con quienes lo rodeaban", subrayó.

Al finalizar la ceremonia, el exrector Sánchez explicó que "esta incorporación abre nuevas oportunidades para investigaciones sobre la historia de Chile, y marca un hito al ser el segundo archivo presidencial que tenemos el privilegio de custodiar", refiriéndose al entregado el año pasado por la familia del expresidente Carlos Ibáñez del Campo (1952-1958).



Hernán Larraín y Karla Rubíbilar.



Juan Francisco Galli y Hernán de Solminihac.



Evelyn Díaz, directora de Bibliotecas UC; Salesa Barja y Claudio Rolle.



Fabio Valdés y Carlos Alberto Délano.